

D'instinct, il évitait le chaîneau d'agrements et suivait la plage le plus qu'il pouvait. C'est là qu'il rencontrait les fondrières. La fondrière se multipliait devant lui sous trois formes, la fondrière d'eau, la fondrière de neige, la fondrière de sable. La dernière est la plus redoutable, c'est l'éclatement.

Savoir ce que l'on affronte ~~est~~
~~est~~, mais l'ignore une chose terrible. ~~Il~~ l'intime combattait le danger inconnu. Il était à tâtons dans quelque chose qui était pour lui la tombe.

Malgré hésitation, il tournait les roches, évitait les cravottes, ~~dévisait~~ les pièges, saillait les mündus de l'obstacle, mais avançait. ~~Il~~ ne pouvait aller droit, il marchait ferme.

Il reculait au besoin avec énergie, il débordait s'anacher à temps de la gla biseuse des sables mouvants. Il se couvrait la neige et laissez lui. ~~Il~~ entra plan d'eau très dans l'eau ~~à~~ jusqu'aux genoux. On vit qu'il sortait à l'eau, son gousset noué, ses épaules humides de sueur gelée par le froid profond de la nuit. Il marchait dépite dans cette vêtemant, vêtu. Pourtant il avait en l'industrie de conserver toute sa chaleur dans sa peitrice la carcasse de matelot. Il avait toujours bien fait.

Les avorons de l'obème ne sont limités en aucun sens; tous y sont possibles, même le salut. L'issue sera inévitable, mais trouvable. Comme l'enfant, enveloppé d'eau ~~et~~ croque la spirale de neige, prend sur cette lèvre croquée entre les deux gueules du goaffre, moy voyant pas, ~~je~~ garde. Garde. Il a traversé l'obème, c'est à peu près tout.